

# Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN  
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA  
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari  
ketjoeali hari jang dimoeliakan  
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.  
Langganan f 1.— seboelan  
Advertentie f 0.10 per regel  
Bajar lebih doeloe.

## Phabaran

### Kedjadian di kapal „Merak“

Pertoempahan darah

Di kapal „Merak“ kepoenjaan KPM di Tandjoeng Priok telah terdjadi jg mengerikan.

Seorang koeli karena bisa djadi gila, telah menoesoek seorang anak boeah kapal tersebut dengan sebilah pisan di dadanya.

Anak2 boeah kapal lainnja, laleo berlari tjepat tjepat kesitoe merampas pisan orang jang mengamoek tersebut.

Anak boeah kapal jang malang itoe kata Warha laleo dikirim ke roemah sakit KPM, sedang orang jg menoesoek, karena mendapat beberapa poekoelan telah dikirim poela boeat dirawat di roemah sakit C B Z.

—o—

### Adalin digoenkakan

Boeat membanoeh diri

Hari Senen sore jang laleo telah dikirim ke CBZ seorang Tienghoo bernama Tau Soey Siang pekerdjaan sebagai rekeuinglooper dari Wa roenghouder, Orang ini dalam keadaaan pajah karena telah memakan banjak adalin jang pada moelanja ia bermaksoed akan mengabiskan diwanja dengan itoe.

Sebab sebab jang pasti kenapa ia mengabisi diwanja orang beloem dapat mengetahoei akan tetapi dapat ditoeoerkan, bahwa pada se minggu berselang toean ini telah kematian isterinja.

Pada hari tersebut itoe kata Warha, salah seorang familienja T Tau karena satoe dan lain keperloean telah masoek di roemahnja di Gang Toagong tiba tiba dengan terkedjoet mendapatka toean Tan tidak dapat bangoen dari kamarnya karena terlaloe lelah, sementara di sampingnja ada kedapatan tube adalin jang soedah kosong.

—o—

## Kepertjajaan Pemerintah pada ra'jat djadjahannja

### Perbedaan Indo China dan Indonesia

Entah karena terdorong oleh oedara politik internasional jang sangat gelap goelita dan sangat mengoentirkan itoe, entah karena terbit dari dalam hati jang djerih, kita tidak bisa pastikan, tapi menoesoet berita jang sampai ke pada kita, bahwa minister djadjahan Perantjis telah memberi tahoean kepada pemerintah Indo China, soepaja memberi kesempatan jang baik pada ra'jat anak negeri, oentoek mendapatkan segala djabatan jang tinggi, baik dalam kalamagan civil maepoen dalam kalamagan militair.

Oentoek itoe haroes diberinja kesempatan kepada anak negeri boeat memasoeki segala sekolah tinggi, teroetama sekali sekolah sekolah militair, baik sekolah pertengahan maepoen sekolah tinggi. Begitoelah berita „Havas“ jang disebarkan dari Parijs.

Andai kata benar tindakan baik jang diambil oleh pemerintah Perantjis itoe, karena gelapnja oedara politik internasional, karena penoes dengan kekoestiran tapi kita sebagai ra'jat djadjahan, patoet memberikan poedjian jang tinggi atas sikap pemerintah Perantjis itoe.

Lebih tinggi lagi poedjian kita, djika sikap pemerintah Perantjis itoe, boekan karena terdorong oleh oedara politik yg gelap, tapi hanja semata mata terbit dari hati jg djerih dan ingju memberi pengharapan jg tinggi bagi anak negeri tanah djadjahannja.

Kita yakin, bahwa memang benar tiap tiap anak djadjahan, siang dan malam, tidak lain hanja meoanti nanti sa'at jg baik oentoek mendapat deradfat jg tinggi agar dapat sedjadar dengan pihak jg di pertoean, dengan segala daja oepa je jg dapat dilakoekan.

Maka oleh karena itoe, kita dari djaoeh dapat membajangkan ba gaimana gembira dan riang hatinja anak negeri Indo China mendengar berita jang sebaik itoe.

Tapi djanganlah kesoesoem gem bira hati djika berita jang meng girangkan hati itoe, beloem mem bawa boekti boektinja jang njata, karena pengalaman adalah membirikan peladjaran kepada kita.

Kembali kita ingat, ketika ada perang hebat dibenoeh Europa pada tahoen 1914—1918. Pada ketika itoe poen, banjaklah terdengar berita berita jang meng gembirakan ke pada anak negeri tanah djadjahan seperti perdjandjian jang diberikan oleh Inggris kepada India dan lain lain lagi.

Pada ketika itoe, ra'jat Indone sia poen tidak ketinggalan dapat mendeagar soeara jang merdoe itoe, jang mana masih tertjatoem dalam hatinja ra'jat Indonesia soe ra dari „November - belotte“ itoe

Kita tidak akan menggoegat perkara jang lama itoe, tapi kita sebagai ra'jat djadjahan, jang tidak beda deradfat kita dengan ra'jat anak negeri Indo China, menaruh sedikit kekoestiran kalau kalau berita jang dikeloerkan dari Parijs itoe, nanti kandas sebeloemnja mendeoedjoekkan boek ti jang xemoesakkan.

Tapi disampingnja itoe, kita ban toe mendo'oa moedahaa anak negeri Indo China bisa mentjapa apa jang diperdengarkan dari Parijs itoe, soepaja dikemoedian hari segala djabatan jang tinggi di Indo China, baik djabatan civil maepoen djabatan militair bisa dipegang oleh anak negeri Indo China sendiri.

Ra'jat anak negeri Indonesia, sampai pada sa'at ini, beloem mem poenjai kesempatan sebagaimana jg diberikan oleh Prantjis kepada Indo China itoe.

Adapoen di Indonesia sedikit djoemblahnja roemah2 sekolah, tapi ada terlaloe banjak matjam dan ragamnja. Ada sekolah boeat orang Europa sadja, ada sekolah boeat anak negeri sadja, ada sekolah boeat bangsa asing Timoer sadja dan sebagainya.

Oentoek memasoeki sekolah2 jg agak tinggi ada sangat soesahnja, apalagi sekolah tinggi oentoek djabatan militair. Selainnja sekolah itoe banja diadakan di Breda (Nederland), sedang oentoek memasoeki ki sekolah itoe poen ada sangat soe sahnja.

Tidak semoea permintaan dapat dikaboelkan, karena dipilih sangat telitinja.

Djika kita tidak keliroe jang masoek pada tahoen jang lampau banja ada 3 orang sadja, ja'ni satoe dari West Java dan doea dari Midden Java.

Djadi boleh kita katakan, kesempatan sebagai jang dikehendaki oleh pemerintah Perantjis oentoek anak negeri Indo China itoe, di Indonesia beloem ada. Entah djika menang tidak akan diadakan.

Maka oleh karena itoe, alangkah girang hatinja ra'jat anak negeri Indonesia djika pemerintah diini negeri soeka mengambil tjontoh dari pemerintah Perantjis terhadap kepada anak negeri tanah djadjahannja, jaitoe memberi kesempatan jang loeas oentoek memasoeki sekolah sekolah tinggi dan teroetama sekali sekolah militair, agar dikemoedian hari pemerintah dapat mendeoedjoekkan kepertjajaan mem berikan segala djabatan jang tinggi, baik djabatan civil maepoen djabatan militair kepada bangsa Indonesia sendiri.

Meski perkara moestabil, kita bertanja djoega dalam hati: Boleh kah kita mimpikan pengharapan jang baik itoe?

B. S.

## Bandrek Bandoeng

### U en Uwe Dames

Kaloe toekang bandrek kaga sa lah ingetan — ah rasa-rasaanja ma si inget — doeloeh Congres Perem poean Indonesia soedah roending perkara berbini lebih dari satoe. Semoea perhimpoean perempoean memaang anti polygamie, alias memadoe, alias njandoeng.

Djadi menoesoet toekang bandrek poenja pikiran, semoea kaoem iboe tjoema maee djadi „enkel vrouw“, kaga maee dubbel, apalagi tripel. Pendek kata, lebih dari satoe, ogah banget.

Betoel apa engg? Kemaren toekang bandrek batja soerat oendangan boeat receptie congress PVP N.

Calem itoe oendangan, diseboet kan mengoendang „U en Uw Dames“ artinja toean dan toean poenja njonja-njonja.

Satoe toean boleh bawa njonja lebih dari satoe, en tidak diseboet wettig of onwettig.

Aaaaiiii, memang kaloe pikir be giui djadi moemet djoega,

Satoe voorstel jang nonsens dari toekang bandrek, soepaja Njonja kaga merengoet, apa kaga boleh dja di kaloe dalem oendangan itoe di seboetkan,

U en een Uwe wettige vrouw. Dalam hal ini, memang toekang bandrek ada sedikit djilat pada ka oem iboe. Biarlah sobat sobat toekang bandrek jang mata keran djang djadi sedikit merengoet

Toekang Bandrek

### Toean soedah kirim postwis sel pada adm. Ber. Pri.?

telah diadakan pertemoesn antara voorzitter dengan bestuursleden dari hoofdcomite Pasar Malam 200 tahoen Kraton Soerakarta dan semoea jurnalisten wakilnja beberapa pa soerat kabar di Solo. Sesoeadah nja diatoerkan terima kasih dan sebagoeloa kata Pem., maka Prins B. K. P. H. Hidiwidjojo sebagai voorzitter hoofdcomite P M itoe meserangkan keadarnya pasar malam sampai pada dari itoe mitsalnja banjaknja toko toko dan firma firma dan departementen van algemeen bestuur jang memboeka stand dalam P M, jg sampai sekarang soedah diterima oeng sewatan sedjoemblah f 25,000,—

—o—

### „Sri Melanjär“ hilang

Perahoe jang mempoenjai tiang doea „Sri Melanjär“, jang telah berangkat pada tanggal 22 Novem ber jang laleo ini dengan memoe at kajoe api dari Toboali menoeo djoe ke etawi, telah hilang.

Oleh karena perlanjaraan dari Toboali dengan djalan biasa, ada 10 hari. Sampai penoempang kini dja di telah lebih dari waktoenja.

Djoemblah penoempang dari perahoe itoe ada 8 orang.

—o—

### Sekolah hakim tinggi

Telah loeloes dalam oedjian Doctoraal bagian kedoea toean R.M. Ratmoko.

—o—



INI POEDER ADA  
MANDJOER SEKALI.  
BOEKAN SADJA BOE AT.....  
SAKIT KEPALA, TADI.....  
DJOEGA BOE AT ILANGIN  
SEG ALA RASA SAKIT.



BISA DAPET BELI DIANTERO TEMPAT.

### Perkakas keperluan tonil.

djatoeh di kal.

Keroegian ditakstr. f 12.000

Hari Minggoe jang laleo ada se boeah vracht-auto dengan aauhang wagen jg akan mendeoedjoeka Poerwodadi, kira-kira pada kilo-meter 15 sesoeadah Demak, djatoeh dikali Karena moesim hoedjan maka kali itoe airuja besar.

Didalam vracht-auto dan aauhang wagen itoe memoeot pelbagai barang keperluan tonil dari perkoempoelan tonil „Chang Wie Chung“ dari Singapore.

Lebih lardjoet S Hadb menoesoerkan bahwa barang jang ada di dalam vrachtsuto roesak karena rja dan hilang dihanjoetkan air

jang begitoe deras sroesuja Tapi oentoenglah ta'ada ketjelaksan manesia.

Keroegian sama sekali ditaksir oleh perkoempoelan tonil tersebut sampai f12.000,—

Sepandjang pendengarannja soerat kabar tersebut maka toneel grzelschap tersebut akan aanklacht civil kepada eigenaar transport on derneming „Bromo“, jang mengang koet barang barang itoe.

Perkara ini sekarang sedang dalam penjelidikan politie.

—o—

### Pers conferentie

#### Pasar malam

Pada hari Saptoe pagi 14 Januari ini digedongnja Raad „Bale Agoeng“ di aloen aloen-Lor [Solo]



### Diplomatie yang sangat memoesingkan kepala

#### Satoe kerewelan baroe dalam keadaan di Asia dan di Europa.

oleh :  
A. HAMID

Atas permintaan, seopaja saja soe ka membikin sedikit pemandangan tentang keadaan keadaan internasional di masa sekarang ini, maka seberapa dapat saja tentoe akan poela memoelisa, meskipun saja tahoe bahwa membikin sesoetoe pemandangan dari luar negeri itoe adalah satoe so'al yang boekan sadja tidak moedah, akan tetapi djoega terlaloe tjepat oentoek bisa dibitjarakan dalam satoe soerat kabar tentang segala sesoetoe perobahan dalam doenia internasional model sekarang ini. Baroe ini hari kita mendengar kabar tentang sikap atau pedatoenja dari salah satoe pengandjoer politik atau militair deb, tentang satoe matjam roepa, besok kita soedah haroes mendengar lain actie dari negeri besar atau diplomat besar tentang satoe rentjana atau tjita2 yang mengemparkan doenia. Begitulah selandjoetnja, sehingga akhirnya banyak orang yang lantas menjadi moemet, poesing kepala boe at bisa mengikoti segala ajalanja kedadjan kedadjan dalam doenia yang sebagai sekarang ini.

Beloem selang beberapa hari doenia soedah terpaksa memalingkan moeka beserta fikirannja kepada itoe kabinet erisis di Djepang jg lae diganti dengan Baron Hiranuma, Dengan perobahan cabinet tersebut, maka boekan sedikit soeara dan pemandangan dalam soerat soerat kabar didalam dan diluar negeri yang membicarakan hal itoe. Diantarannja ada yang menjangka bahwa dengan Baron Hiranuma sebagai premier maka Djepang akan menjadi satoe negeri yang sangat fasciatist....

Didoenia Europa oempamanja, boekan main hiboeknja pendoe doek disana pada setelah mendengar itoe rentjana dari Italia jg hendak menggerak kedadjanja Prantjis di Afrika joetara. merampas Tunis deb, sedang di fihak Prantjis sendiri orang bisa seksikan bersatoenja actie dari bangsa dan pendoe doek djadjahanja oentoek hadapkan itoe pener djanjan Italia. Pendek kata, djika betoel Italia moe main serampangan dengan Prantjis, orang djangan kira jg Prantjis nanti akan tinggal lari....

„Non monsieur“, tidak toean2, kata Daladier, itoe premier Prantjis, kita tidak akan moendoer selangkah kalau perloe.

Dengan keadaan sematjam itoe, maka tidak boleh tidak, ketegtreman dalam benoea Europa tidak akan bisa tertjipta. Munchen poenja ekor tidak akan berachir dengan satoe perdamaian yang ketjil. Tidak boeat Inggris, tidak boeat Prantjis, tidak boeat Djerman, Italia dan lain-lainnja. Lebih2 kalau kita mesti ikosti djalannja diploma

### Pindah ke Mataram

Mendengar kabar bahwa toean Soetopo Wonotojo berhoebong dengan keperluan pergoeroean Ta man Siswa pada boelan moeka hendak pindah ke Mataram. Disana beliau memperkatakan barisan Taman Siswa dibagian Madjalis Loehoer.

### Karoehoen

Pada tg 20 ini roemah obat Karoehoen jg hoofdkantornja ada di Bandeng telah membeeka filialnja di Djokja bertempat di Malio boroweg. Pada pemboekaan opisit itoe dihadliri oleh publik teroeta ma kaeom pers dengan amat menjanjangan. Sebagai reclame para hadirin diberinja oleh 2 hari Bandeng.

### Panggoeng

Dummy-oomer terbit pada tg 25 ini, dan nomer satoe moendoer tg 2 Februari depan.

tiek dari Neville Chamberlain ke Parijs. Rome dan ke lain2 tempat. Setelah negeri Europa dalam se kian lama oleh itoe premier bisa dibikin lemah dengan bermatjam soeara dan perdjandjian, roepanja selama waktu poela negeri Inggris sendiri soedah bisa bersiap tentang oeroesan perloeasan sendjata. Premier itoe pada ketika perdjandjian di Munchen laloe menjadi popu lair sebagai radjanja perdamaian, kata president Roosevelt di Amerika, akan tetapi sebaliknja tidak sedikit poela yang mengedjek itoe kakek sebagai satoe djoeroemoedi negeri jg lembek deb. Akan tetapi sekarang, setelah Djerman sendiri kabarkan soedah berdjandji, akan tidak saljag serang menjerang dengan Prantjis dan Italia roepanja tidak boleh lagi 100 pCt mengandalkan akan bantoean dari Djerman dan boeat di Asia-Djepang soedah moelai masoek lebih dalam kedjoerang Tiongkok jg sampai meminta bajak korban diwaja dan alat perang berikoet begrooting sekarang roepanja itoe djoeroemoedi toea dari negeri Inggris tidak akan tetap menjadi satoe premier yang main soeka kalah sadja. maar boleh tjoba kalau moe tjoba....

Kita kembali tjoba menengok kebenoea Asia.

Dalam kabar jg paling belakang diterima dari Amerika, pangkalan marine di Guam roepanja mendja di satoe so'al di Pacif c yang haroes dan perloe mendapat satoe kepoetoesan yang lekas dan tentoe. Dengan ini matjam rentjana wet, dalam mana katanja pemerintah Amerika soedah diberikan keoesa oentoek mengeloarkan begrooting sampai 60 million dollar, soeuh tentoe bagi Djepang adalah bearti boekan satoe senjoeman yang manis. Djepang merasa dia diperlihatkan gigi dan djangan sampai segala mak soednja lantas bisa terjadi, oempamanja sadja oentoek bisa teroes perang sampai 100 tahoen lamanja meneroet keterangannja seorang kolonel Djepang Takashima dalam satoe soerat kabar Djepang doeloe.

Dengan sekedar keterangan kita diatas itoe, maka dapatlah kiranya pembatja sedikit membajangkan betapa roewetnja perdjalanan politik luar negeri oentoek bisa lantas ditangkap djelasnja. Itoe memang adalah betoel betoel diplomatie toelan dan boekan poelasan.

Djika di Europa sekarang so'al pereboetan diantara negeri neger, democratie dengan negeri negeri dictatur yang sedang mendjadi ha ngat, adalah boeat di Asia tentang itoe main silat mata dan lidah di antara Inggris—Amerika disatoe fihak dan Djepang dilain fihak.

Sementara ini tjoekeplah kiranya penerangan kita tentang seke dar djalannja keadaan kasar diluar negeri yang serba singkat ini dan moedah moedahan sadja doenia tidak akan teroes kaloet meskipun sendai kata bahwa perang tidak bisa ditjegah lebih lama.

### Parindra

Partij Indonesia R.ya pada tg 20 ini telah mengadakan rapat oendangan dengan diadakan pidato oleh t. Mr RM. Soerjodiningrat hal hak tanah.

### Islam bergerak

Dari jg. berkepentingan kita mendengar berita bahwa ta'lama lagi di Djokja akan diterbitkan madjalah baroe dengan nama Islam bergerak. Akan menjadi week-atau maandblad kita beloem dapat memoentoekau.

### OPI, Panggoeng

Di Mataram telah didirikan soe atoe perhimpoean dengan nama Oesaha Persoerat kabaran Indone sis, jg mana hanya meloeloe akan mengeloarkan soerat2 kabar. Boe at permoeaan maka OPI. tsb, me nerbitkan madjallah minggoean,

### Persidict Keng Po

Penghinaan Boepati

Kemario pagi t t Zain Sanibar dan Injo Beng Goat menghadap R.v.J. di toedoeh memoelis resp. memoesat karangan yang dianggap menghinakan dirinja Boepati Pan deglang.

Perkara ini soedah lebih doeloe dimasoekkan pada R.v.J. Betawi tapi ditolak oleh vice-presidentnja. Laloe O M teken appel atas kepoetoesan itoe dan achirnja perkara diperiksa djoega.

Terdakwa I. mengakoe ia telah toelis karangan yang mendjadi perkara, didasarkan atas keterangan yang ia dapat dari pembantoeanja di Pandeglang.

Berita itoe ia ada periksa benar uja, ia ada tanja kepada doea orang koeli, berenkan mereka tidak teri ma oepah oentoek pekerdjaan yang diperintahkan oleh Boepati, jaitoe mendirikan goeboek goeboek oentoek perajaan kelahiran Prinses Beatriz

Presideat mengingatkan padanja bawa kepada rechter-commissaris ter dakwa terangkan ia tidak ada me riksa benarnja berita itoe, dan hanja pertjaja sadja pada pemban toenja itoe.

Lebih landjoet terdakwa menga koe bahwa sekarang ia insjaf djoega bahwa karangan itoe bersifat menghin, tapi waktu ia memoelis karangan itoe sama sekali ia tidak bermaksoed hendak menghin Boepati itoe, maepoen dalam dja batannja baik sebagai persoon.

Terdakwa soedah 8 tahoen kerdja dalam journalistiek, dan soedah ber berapa kali menghadap hakim ber hoebong dengan perkara penghinaan. Satoe kali ia kena denda f 25 sekali lagi denda f 50 dan ketiga kali kena hoekoem tahapan 2 minggu.

Terdakwa II mengakoe ia moeat toelisan itoe. Ia pertjaja pada be arnja berita itoe, tapi itoe poen telah perintahkan redaktornja me tjiri saksi. Terdakwa soedah 3 ta hoen mendjadi hoofdredacteur Keng po dan soedah berapa kali kena hoekoeman persdelikt.

Liloe O.M. toentoet hoekceman denda f 100 subs 20 hari tahapan, satus masing masing terdakwa karena menghin pihak kekoesaan (Tj. T)

### Perkawinan didalam kraton Djokja

Para regenten dan Pangeran

Dari Djokja dikabarkan, bahwa moelai tgl 8 bl depan diadakan oepatjara perkawinan di Kraton dengan diadakan oepatjara oepatjara meneroet adat istiadat. Jg akan dikawinkan jelah para regent dan pangeran

Tgl 8/2 dilakoekan ningkahan dengan dihadliri oleh Z.V.H. Sri Soeltan, semoea pangeran dan regenten dimesdjid Kraton Siangnja diadakan pertemoean ceremoni ac tara kemanten laki dan istri. Per temoean ini akan dihadliri oleh t Gouverneur, para BB. ditempat itoe dan oleh kelangan partikelir

### Tangkapan arak gelap

Politie Betawi dan Accijadienst dapat keterangan, bahwa di desa Pengodokan dekat Maoek, ada hi kin arak gelap oleh seorang pen doedoek di sana.

Kemaren ambtenaar dienst terse boet dihantar politie akan lakoekan penggrebegan disana, tetapi di djalan soedah ketemoekan satoe sado di kampoeng Djafi yang orangnja melihat ada kendaraan politik itoe, lantas lontjat dan ting galkan sadonja.

Dalam sado ternjata ada 17 bo tol arak gelap yang lantas dibeslag Orang yang melarikan diri disoe soel kemoedian ditangkap djoega Ternjata ia ada seorang Tiougho bernama T.T.A. tinggal di desa Pengodokan terseboet. Di roemah nja terdapat perkakas perkakas boe at bikin arak gelap. (Aneta).

### Komite baroe

Dari salah seorang anggota komite jg bermaksoed hendak mem boebarkan rahasiat2 para mereka jg

mengakoe mendjadi pamitan pe uoelis mendapat kabar bahwa djika keadaan membolohkan pada sedikit hari lagi akan dibikinnja waloe mat jg memoesat rasihat2 para mere ka terseboet diatas.

Kalau berita ini soenggoeh be toel penoelis berpendapatan bahwa hal itoe tak ada goenanja karena semoeanja itoe nanti hanja membi kin gadoeh sadja jg njata akan berboeah dikemoedian. Atau kalau adjal itoe akan diteroeskan lebih baik komite mendatangi para mere ka itoe sadja dan mereka ini dibe rinja nasehat2 jg laik2 lagi banjak. Sanggoeplah?

### „Hoeria Kristen Batak protestant“

Penggantian pendita.

Pendita Kristen Batak di Beta wi toean P. Tamboenan yang telah 11 tahoen bekerdja di Betawi dan 31 tahoen menjiarkan agama Nas rani digolongannja berhent dari djabatannja sebagi pendita dan di ganti oleh toean M. Pakpahau. Oe patjara pamitan ini Minggoe tg 22 Januari dilakoekan digeredja atak di Kernoolongweg sekalian dilantik penggantinya tsb.

Zending counsil Mr. S.C. graaf van Rautwijk hadir dan angkat bitjara pada saat itoe Toean P. Tam boenan sesoedah pensioen tidak kembali ketanal Batak, tetapi ting gal di Tjiwiday, Bandoeng.

### Mengoebor peti majat kosong

Dari Garoet dikabarkan kepada kita, bahwa koerang lebih satoe boelan sampai sekarang, seorang peadjahat bernama Ihromi telah diboenoh oleh temennja lagi ber nama Omo, dibetoelan desa Panga oeban [Bojongboeng], disebabkan reboetan pembagaian barang dapat mentjoerj Majatnja dari Ihromi dikoeboer di itoe tempat djoega.

Belakangan politik soedah bisa tangkap pemboehnja jaitoe Omo oentoek membikin pemeriksaan poli tie soedah perintahkan soepaja majatnja Ihromi itoe digali kempa li dan dibawahnja di Hospital Garoet.

Oleh karena perdjalanan antara Bajongboeng dan Garoet itoe ada sangat djaoeh. terpaksa majatnja Ihromi dibawahnja dengan dimaso kan kedalam peti mati.

Sesampijnja di Hospital, majat oesa Ihromi laloe dibawa kedalam kamar tempat periksa, sedangkan itoe peti soedah ditaronja ditem pat yang biasanja dipakai mewaro peti peti mati.

Soedah mendjadi kebiasaan koeli koeli mengoebor majit di itoe Hospital, bilamana ada peti mati ditaro diitoe tempat berikoet bowehnja (boengkoes majat, teroes sadja dibawa dikoeboeran)

Begitoe lah hanja dengan Ihromi djoega, kemarin hari Saptoe dikira djam 6 sore lebe kotta Garoet ber sama sama koelinja yang biasa, telah angkoet itoe peti, bekas majat nja Ihromi kekoeboran, karena di doega bahwa peti itoe soedah ada isinja, laloe dikoeboer seperti biasa

Orang baroe merasa tertjengang setelahnja dikasih tahoe bahwa majatnja dari Ihromi itoe misih ada didalam Hospital... ada ada sadja.

### Djalan Rantjabango Tarogong

Djalan Rantjabango jg dari moe lai doeloe djoega dipakai perdjala uan oemoem dengan mendadak se kali sekarang soedah ditoeoep ti dak diperkenankan kendaraan ma soek disitoe, disebabkan djalannja ada terlaloe djelek.

Oleh ditoeoepnja itoe djalaan tentoe sadja soedah mendjadi kon soesahnja segala orang jg mempoenjai perhoebongan dengan kenda ruan, teroetama orang2 jg ada di itoe tempat banjak sekali jg mem poenjai dealeman atau kretek.

Kita mengharap kepada jg wa djib, soepaja djalan terseboet lekas diperbaikinja, agar orang2 jg hi



### Perkawinan di Pedjambon-Raad

Ketika si Ronda mampir disatoe restaurant, deogar orang ngobrol perkara rantjangan atoeran perka winan laki-laki Indonesiers sama perampoean bangsa Europa.

Itoe rantjangan atoeran, katanja moe dirgending di Raad Pedjam bon.

Atoerannja yang penting, katanja kaloe Inlander kawin sama perem poen Belanda kaga boleh bertjere sesoeka soekanja sadja eu kaga bo leh berbin lebih dari satoe.

Memang itoe atoeran bagoes se kali. Moepakat djoega.

Tapi kaloe si Ronda djadi lid Raad Pedjambon sih, moe tanja djoega begini oempanja:

Betjere tida boleh, memadoe tida boleh, latjoer tida boleh djoega, pegimana kaloe si Njonja tidak bisa ditjinta selama lamanja, sebab kesehatannja tidak mengidin kan oempamanja. meski ia sendiri tjinta banget pada lakinja?

Bertanja begitoe, sebab kewatir nanti penjakit „Homo“ djadi banjak.

Pikir en timbang yang dalera soe paja itoe rantjangan atoeran dja ngan tjoeama bagoes diatas kertas sadja.

Si Ronda

doepnja dari kendaraan tidak ter ganggoe lagi oentoek mentjari naf kah jg disetabkan dari kendaraan nja.

### Pemilihan anggota Dewan Rajat

Hasil dicemoemkan di bl. Februari.

Selainnja pemilihan boeat kedoea kalinja, jaitoe bagi kieskring Soe mata Oetara dan Borneo, maka bisa dikatakan, bahwa pemilihan ang gota Dewan Rajat praktis soedah selesai

Bisa djoega ada harapan ada pe milihan lagi, teroetama bagi mare ka yang terpilih tidak menerima pemilihan itoe. Akan tetapi ten tang soal itoe [meskipun telah ada seorang anggota terpilih tidak me erimannja] maka dikantor stemkan toer Dewan Rajat sampai kini ti dak diterima penolakan itoe.

Pemilihan lagi bagi Soematra Oetara dan Borneo akan terdjadi pada penghabisan bl Januari ini sedang pada minggoe pertama bl Februari akan ditetapkan pemilihan terseboet.

### Pajoeng Djoewiring

Akan di distributie Marika ngen?

Dalam sk, kita ini pernah kita kabarkan, bahwa di oorderdistriet Djoewiring dari regentschap Klaten banjak sekali mengeloarkan pa joeng, teroetama sekali pajoeng koedjan yang pada sekarang ini bi sa dapat beli dimana mana tempat.

Disamping matjam productie ter seboet, masih ada poela pajoeng perempoean yang digambarnja sa ngat loetjoe dan menarik hati ser ta tjaraanja menggambar poen tidag lagi dengan tangan biasa memakai kwast, akan tetapi dengan spuit [disabloon].

Sementara ini kita mendapat de ogar, bahwa distributienja boleh djadi akan dipegang oleh kretek pabrik „Marikaeng“ di Solo.

Adapoen banjaknja productie da lam tahoen 1938 bisa didoea sam pai sedjoemlah koerang lebih 300.000 boeah, atu berarti 3 kali lebih banjak dari tahoen tahoen 1937 dan 1936.

### Penangkapan seorang mantri verpleger

Me-injectie sendiri.

Dari Semarang dikabarkan kepa da Aneta bahwa politik ditem pat sitoe telah menangkap seorang mantri-verpleger S. di Bodja, Se bab sebebanja penangkapan ini, ja lah karena ia dengan kemoeannja sendiri telah me-injectie dengan menarik oeng goena dirinja sen diri.



Feuilleton

'Ta' poatoes diroendoeng malang' feuilleton kita jang saban hari di moeat, ini hari oleh karena Copy, telaat, maka 'malang' betoel tidak bisa dimoeat.

Besok baroe dimoeat lagi maaf kan.

-o-

Peringatan boeat setahoen

Redactie kita telah terima almanak dinding PSII boeat tahoen 1939. Pada almanak dinding itoe ada potretnja almarhoem Rd. Hadji Oemar Said Tjokroaminoto pemimpin pergerakan Party Sarikat Islam Indonesia jang sangat terkenal na manja.

Djadi almanak dinding itoe se soenggoehnja djadi djoega peringatan bagi almarhoem terseboet, se koerang-koerangnja boeat satoe tahoen lamanja. Malah kita soedah ada niat potret almarhoem itoe akan kita simpan selama-lamanja agar djadi peringatan kita oentoek seoe moer hideop kita

-o-

Lagi lagi postwissel palsoe

Beloem selang berapa lamanja Landraad Bandoeng telah menghoem seorang bernama Oesman al Kemas Oesman disebabkan ia telah membikin postwissel palsoe, jang ditoeokarkan di Hoofdpostkantoor Bandoeng dan Palembang.

Roepanja sadja perboeanan jang soenggoeh berbahaja itoe tidak djoega membikin sedarnja lain orang, terboekti kepada kita ada di kabarkan, bahwa baroe2 ini politie soedah bisa tangkep seorang bernama A. T. alias M. asal dari kampong Manggala (Zuid Sumatra) di sebabkan orang terseboet telah membikin penipoean dengan djalan menggoeanakan postwissel palsoe besarnja f 30,- postwissel mana oleh A. T. alias M. ditoeokarkan pada postkantoor Garoet.

Setelahnja itoe orang mendapat kan itoe wang, ia laloe berangkat di Bandoeng, dan ditempat itoe ia orang baroe bisa ditangkap.

-o-

Siapa jang poenja?

Oleh seorang bernama Hvd B. tinggal beroemah di Riouwstr. No. 207, kemarin malam dikira djam 8 45 telah diketemoekan satoe regenjas, warnanja donker grijze, dibetoealan Djaharlan. Siapa orangnja jg mempoenjai itoe barang bilamana bisa menoeondjoe kan bewijzen jang tjoekoop bahwa itoe regenjas ada kepoenjaannja bisa diambil dari Hoofdbureau van politie.

-o-

Madjallah Baroe

'De Regentschapsambtenaar'

Telah tiba kemedja redactie madjallah boelaan jang dikeloearkan oleh vereeninging van Regentschaps personeel.

'De Regentschapsambtenaar' adalah terempetoja bagi kaeom ambtenaar terseboet.

Moedah moedahan sadja dengan adanja itoe madjallah mereka bisa melangoengkan akan tjita tjitanja dau hideop soeboer.

-o-

Roepa roepa barang jang ditjoeri

M.B.A. tinggal beroemah di kp. Bodjongloa no. 15/95, telah rapport kepada politie, disebabkan kemarin diantara djam 10 malam dan 4 pagi, ia poenja roemah telah kemasoeakan pentjoeri.

Pentjoeri terseboet masoeoknja kedalam roemah dengan menggoeanakan barang keras, jaitoe meroeskan djendela jang ada di betoelan kamar tidoeraja.

Sepandjang penjelidikan, pentjoeri terseboet dari dalam latji mendja toelis telah bisa menggondol roepa roepa barang seperti:

Horloge mas merk 'Oroza' f. briek no 90132, satoe polsborloge dari nikkel merk 'koetjing' fabrik no onbekend, berikoet bandnja, pi

so ketjil [zakmes] merk 'Schlieper' drompet wang berikoet isinja f 0.30

Selain dari barang barang terseboet djoega dari atas kapstok telah ditjoerinja: 2 kemedja dan s. toe tjelana jang harganja kira2 ada f 3 10 berikoet djoega satoe horloge jang disimpan didalam kantongnja itoe tjelana merk 'Hebdomas' fabrikno: onbekend bersama sama rantai. nja dari alpaca.

Totaal barang barang jang ditjoeri itoe, ada kira kira sebaroga f 66.12.

Sampai pekabaran ini ditoeolis siapa pentjoerinja kita beloem mendapatkan keterangannja jang pasti.

-o-

Siapa jang akan menang?

Kita mendapat kabar dari orang jang boleh dipertjaja, berhoeboeng dengan timboelnja perselisihan faham diantara Kijai-kijai tentang berberapa masalah didalam agama-Islam, sekarang atas oesahanja comite oentoek menjelidiki tentang kebenaranja, besoeok pada hari Rebo ddo. 25 Januari-'39 moelai djam 3 sore. Kijai-kijai jg mempoenjai kepentingan akan diseroeh datang di Kaboepaten Bandoeng oentoek dioedji tentang pendapatnja didalam segala masalah2 jang mendjadian perselisihan faham itoe.

-o-

Rapport Pest

Orang-orang jang terdjangkit pest diseleroeh Indonesia dari moelai tanggal 5 sampai tanggal 26 November ada 98 orang, dan dari djoembelah terseboet ada 97 jang meninggal doenia, djadi hanja satoe orang sadja jang tertolong djiwanja.

Oentoek didaerah Priangan kita bisa tjatat seperti dibawah ini:

Bandoeng, 14 orang jang sakit, 13 orang jang meninggal doenia. Soemedang 3, Tasikmalaja 3 dan Garoet 9.

Didalam Regentschappen Madja lengka 1 Tegal 5 Brebes 2 Poer bolinggo 1 Bandjarnegara 2 Tjilatjap 3 Wonosobo 11 dan Temang goeng 13.

-o-

Consul Generaal

Kita mendapat kabar bahwa toean A. Merens, jaitoe Consul Generaal der Nederlanden di Calcuta, kini bersama sama njonjanja selagi ada didalam verlof, dau menginap di Hotel Praanger.

Toean Merens dari moelai boelan Mei 1938 memegang djabatan sebagai Consul Generaal der Nederlanden di Calcuta, dan sebelomenja memegang itoe djabatan, beliau ada mendjadi sekretaris di Kaapstad, beliau soedah lama sekali mempoenjai tjita2 akan beristirahat ke Indonesia jaitoe tempat beliau jang pernah tinggalkan 30 tahoen lamanja.

Belakang kita mendapat kabar lagi, bahwa selama beliau berpisah han dengan Indonesia selama 30 th itoe, beliau selaloe tidak meloepekan kepada Indonesia.

-o-

Bereboet Ardjoena

Kemarin hari Miinggoe dikira djam satengah 12 didepannja Restaurant Paradise, aloen aloen Bandoeng, orang telah mendjadiakan ka get disebabkan teriakannja seorang perampoean jg menantang berklai.

Serenta orang datang berkoem poel kelihatan seorang perampoean koelit itam dengan berpakaian rok pandjang warnanja blauw moeda lagi mentjak mentjak mengadja berklai terhadap seorang perampoean bangsanja lagi, akan tetapi ia ada berpakaian sarong dan kebaja.

Apa sebabnja itoe perampoean soedah menantang berklai sepan djang pendengaran kita, disebabkan itoe waktoe iapoenja soemi, seorang soldadoe lagi doedoek bersama sama itoe perampoean jang pakai badjoe kebaja didalam wa roeng kofie.

Oentoeng sadja sebelomenja terdjadi perkelahian jang tidak diingin kan, itoe Ardjoena soedah keloe ar, dan membikin sabar isteri [njanja] jang lagi marah marah itoe.

Setelahnja mendjadi akoer kembali antara itoe soldadoe dan njanja, marena laloe ngeloer masoeok ke dalam Restaurant paradise sambil tenggak bier dan ice cream Para diseoeciaal jang terkenal.

-o-

INGGRIS

Pemerintah soedah memanggul 11 000 politie reserve jang mana diaactarannja adalah bersendjata, berhoeboeng dengan berita, bahwa di lapangan terbang Hendon orang akan tjoba membikin han tjoeer dengan dyaomit. Kabar terseboet disampaikan dengan telefoon kepada Scotland Yard oleh seorang jang sama sekali dikenal.

\*

Perajaan 100 tahoen atas di doekioja Aden oleh Inggris, maka ketika tanggal 19 ini boelan telah dirajakan dengan parades, di anaranja jang toerost ambil bagian adalah tentara darat, oedara dan marine, begitoe poen dari legioen Arab.

Lord Lamington, agent minister oeroesan djadjarah poen toerost menjaksiken.

\*

Dari Djerman pemerintah Inggris soedah menerima balessan tentang penjelasannja terhadap rentjana pembikinan kapal kapal silem oleh Djerman. Nota terseboet kini sedang difahamkan dan kabaroja Djerman akan menggoeanakan sepe noeh hakja jang diberikan menoe roet perdjandjian armada antara Djerman dan Inggris.

-o-

SPANJE

Dikabarkan bahwa tentaranja Franco, walaupun keadannja oedara jang sangat djelek, soedah bisa ma djoe ke bilangan bilangan lebih dalam sampai kepada lebarnja 150 K M.

-o-

FRANKRIJK

Di kabarkan bahwa di dekat Mareth, bagian Tunis Selatan meoeroet Reuter S.P. seorang journalis bangsa Italia soedah ditangkap. Menoe roet poitie dia soedah membikin foto di itoe tempat.

-o-

DUITSCHLAND

Dr Schacht menoe roet Reuter S.P Hitler soedah diberhentikan sebagai president dari Reichsbrek akan sebagai penggantinya soedah diangkat Dr Walther Funk jg merangkap djoega pekerdjaan dalam oeroesan economie.

Dr Schacht laloe didjadiakan minister zonder portefeulle.

\*\*

Times mendapat kabar dari Berlin, bahwa pabrik besar jang pertama oentoek membikin karet syntetisch di dekatnja Halle akan bekerdja dalam tempo sedikit hari lagi.

-o-

AUSTRALIE

Ketjilakaan hebat jang pertama dari Guinea Airways di Australia adalah menoe roet BN soedah mendapat keroegian sampai 175.000 roepiah dan 4 orang jang melajang djiwanja.

-o-

Dosa dosanja Jesoes

Titel diatas itoe adalah titelannja dari seatoe boeokoe karangannja toean A Hasan di Bandoeng.

Disebabkan isinja boeokoe itoe oleh jang berwadjab dianggap koerang baik oentoek salasatoe fihak maka PID soedah membeseljoja boeokoe2 terseboet dari orang2 jang telah menerimanja.

-o-



Toean S. Widohardjo Semarang. Terima kasih kita oetjapkan.

Toean M.I.H. Pamanoekan. Hanja lima peeloeh sen sadja, harganja

-o-

TIONGKOK-JAPAN

Bischoep Italie Morette dari misie Italian di Tungebow, ketika tg 20 jl. kawatkan ke Chungking bahwa pesawat2 terbaog Japan telah bombardeer gedong gedong misie Italianseh sehingga ada beberapa orang jang binasa.

Kemoedian menoe roet berita Transocean S.P. jang masih di sangsikan kebenarannja, pada tg. 16 jl. satoe peredita Djerman soedah dibombardeer oleh pesawat terbang Japan.

Dalam pertempoeran di Shansi masih sadja diteroekan dan begitoe djaeoh beloem djoega ada jang menang atau kalah. Tentara Tionghoa soedah bisa reboet kembali Anyi, satoe tempat ketjil dalam itoe bilangan, akan tetapi dapat dirampas kembali oleh Japan. Sementara ini balatantoean dari fihak Japan masih teroes didatang kan, sehingga djoega dalam itoe bagian akan diadakan pertempoeran hebat.

\*

Kantor kantor dari Provincial Bestuur berikoet kantor kantor Hoofdkwartier militair provincie Shansi jg ditempatkan di Syjan se karang soedah dipindahkan ke Tien siy dibagi Oetara Timoer dari provincie Kanaebu.

Adapoen sebab sebabnja adalah karena ganggoean ganggoean dari pesawat terbang Japan.

\*

Havas SP menberitakan, bahwa dalam buitengwone vergadering dari perkoempelan Japan oentoek laetan Oetara, telah diambil beberapa poatoesan seperti berikoet ini:

1 Tidak maoe toerost ambil bagian dalam lelaog tempat penangkapan ikan jg akan diadakan pada tg. 15 Maart di Vladivostok, dimana tempat2 penangkapan ikan akan dibagi diantara kongsi kongsi Soviet Japan

2. Menangkap ikan dengan leloesa dilaoetan Sovjet selama moesin penangkapan ikan dalam boelan April.

Poatoesan terseboet soedah dima djoekan kepada minister oeroesan loear negeri, pertanian, peperangan dan marine dan dimiota soepaja diambil tindakan keras terhadap Sovjet Rusland.

-o-



Monster kamer Solo

Monster Kamer dari Keradjaan Soerakarta jg sekarang soedah bertambah mendapat perhatian dari fihak loear dan dari segala majlimah golongan bangsa pangkat kabarnja akan bekerdja lebih giat lagi dalam soal memadjoekan pereconomian rajat di Soerakarta.

Propaganda akan diperloesa dengan djoega memberi pertoeondjoe kan film dibeberapa tempat ketjil

goena sekedar menoe toen pendoe doek desa dan selandjoetnja kearah perbaikan economie,

-o-

Soal kepandoean Indonesia

Kemarin kita telah moeatkan seatoe artikel 'Kepandoean Indonesia' djoestroe dengan itoe artikel pengeroes Parindra tjabang Bandoeng minta kita moeatkan Ma'loemat dari P.B. Parindra pada tjabang tjabangnja seperti berikoet:

Pb. Parindra pada pleno vergadering tt. 24 September 1938 telah memoetoekan oentoek mengoesoelkan kepada Congrea soe paja poatoesan Congrea Parindra ke I jang menjatakan bahwa SW itoe jengdorganisasi, boekan Kepandoean, dicbah sebegitoe roepa, sehingga ditetapkan bahwa SW, jang dibawah oemoer 18 tahoen itoe memang Kepandoean dari Parindra, akan tetapi sang goep menggaboengkan diri sebagai pasoeakan tersendiri (zelfstandige groep) dari K. I.

Pemimpin dariafd. Jengdzorg dari Dept. Onderwijs diperintahkan oentoek membitjarakan oesoel ini dengan Pengeroes Besar K.B.I.

Selama Poatoesan Congrea, Parindra ke I terseboet beloem dirobah poatoesan itoe tetap adanja jalah bahwa SW itoe barisan Partij Indonesia Raja (troep) werk troepen

Adapoen jang diterima mendjadi Wirawan, hanjaloh anak anak Indonesia jang paling sedikit telah beroemoer 18 tahoen. Sebagai bibit SW mengudakan bagian Pemoed, jang terdiri dari anak anak dibawah oemoer 18 tahoen, jengd storm jang sendirinja boekan Kepandoean.

[Moedah moedahan sadja soal ini bisa mendapat perhatian dari kadoea pengeroes terseboet, jg mana kelak hari bisa meweodjoedkan pergaboengau Kepandoean selIndonesia]

Mevr. MOELJO.

Tjtjendo - Gang Verkeerswezen (Blakang Hoofdbureau v. Politie)

Ada sedia tempat boeat bersalin (kraamkamer) dan boleh dipanggil dimana-mana.

Agentschap Dagbladen: Sinar Pasoeandan Berita Priangan

Oentoek memoedahkan segala oeroesan jang bertalian dengan ke doea soerat kabar diatas, maka moelai ini hari di Tjibeunjing No. 106 telah diboeka Agentschap Sinar Pasoeandan dan Berita Priangan.

Kepada adres dibawah ini bisa minta mendjadi langganan dan memasoekkan Advertentie.

Kantoeornja bertempat di Dames Mode Atelier M.S. ROHANAH Tjibeunjing No. 106 Bandoeng

15 Batoe

Satoe djempolan dari pekerdjaan katertipan Zwitserland. Tjotjok seperti chromometer jang paling baik, tapi rendahan harganja. Pake pekakas anker, di atas 15 boetr robijn. Model-model modern jang baroe. Ditoetoep satjara tida bisa masoeok aboe. Ditangoeng sapenoehnja.



STERLING ANKER HORLOGES IMP. HAGEMeyer & Co's HANDEL M.J. N.V.



ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- GLICHÉ'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD



**Clichéfabriek**  
**FA FOENG** 798  
GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

Boleh dipertjaja boeat antero perjalanann, kaloe U goenaken

**Autobusdienst „BETOEL“**

- Trajecten Bandoeng — Cheribon v. v.  
Bandoeng — Tasikmalaja v. v. via Garoet en Tjiawi.  
Bandoeng — Krawang v. v.  
Bandoeng — Pangalengan v. v.  
Cheribon — Koeningan v. v.  
Cheribon — Tjiladoek v. v.  
Cheribon — Batavia v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen :

- Cheribon telefoon No. 476 en 167  
Bandoeng : 1500 en 1369  
Batavia : 68  
Tasikmalaja : 26

**Pekerdjaan rapih!**

TJOBA!  
TENTOE POEAS!

PADA:

**KLEERMAKER VARIA**

GROTE POSTWEG ANDIR 307 - BANDOENG

Permintaan langganan

**Dagblad „Berita - Priangan“**

Nama.....  
Adres.....  
Moelai tt. .... minta berlangganan  
„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement bajangkja f.....  
boeat .....boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-  
ngan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)  
..... tt. .... 1938

Tanda tangan :

Kepada  
Adm. Dagblad  
„BERITA - PRIANGAN.  
Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng

**NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN**

**Ch. Hardin Tabib**

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoos pengharepan, kapau nisi bisa dapat pertoeoengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoeen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Osloeati Sakit Kepoetian dara, (Pikthuy), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapet bajak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

**Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS Nadruk Verboden**



**Marios sotja teu kedah majar**

Sotja teh salah sahidji bagian tina anggahota anoe teu kinten pentingna kanggo kahiroepan djalmi. Oepami sotja kirang awas, sami bae sareng orang hiroep di noe powek Oepami bade ngango katja sotja oelah hamham, soemping bae ka toko pribados tangtos diparios taliti pisan.

**Soeniaradja Optical**  
Soeniaradjaweg No. 17 — Bandoeng.

**LEBIH BERTHARGA!**

Soerat kabar **BERITA PRIANGAN**, boe kan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes djoega dibajar!

**GRATIS**

Kepada sekalian abones's dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasoendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

**Geldschieters Ordonantie**

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri. Pengiriman lebih dari jang ditentoean di atas, hadihnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

**NGITJAL.**

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soerat Huurkoop, Solo Wissel anoe parantos ke nging njitak sareng blanco Soerat ondangan.

Pangaosna tangtos mirah.  
**DRUKKERY „ECONOMY“**  
BANDOENG.

**SOERABAIA**

Golfengte 68 M. dan 129 M.

Selasa 24 Januari

- Soerabaia II 68 M dan IV 129 M  
Semarang II 111 M Djocja II  
128 M Solo II 120 M.  
6 — pagi Gending 2 Djawa Tengah  
6 45 — Lagoe lagoe Bali  
7 — — Lagoe 2 Tiang Hwa  
7 15 — Memperengarkan young Arabian Orchestra  
7 30 — Toetoep  
Soerabaia II 68 M dan IV 129 M  
12 — siang Pemboekaan  
12 03 — Cuseri tentang hal oeroesan roemah tangga  
12 30 — Roepa roepa lagoe kron tjong dan stamboel  
1 — — Lagoe 2 Tianghoa modern  
1 20 — Berita s. k. jg terpenting  
1 30 — Gending 2 Djawa Tengah  
2 — — Lagoe 2 Arab modern  
2 20 — Mengoelangi berita berita s. k. jang terpenting  
2 30 — Toetoep  
Soerabaia II 68 M dan IV 129 M  
Semarang II 111 M Djocja II  
128 M Solo II 120 M.  
5 — sore Roepa 2 lagoe Soenda  
5 20 — Memperengarkan Wajang Orang  
5 40 — Lagoe Melajoe dan Barat  
6 30 — Penerangan tentang hal Kapandoesan  
6 50 — Memperengarkan soeara dari Miss Rambat  
7 — malam Berita berita soerat ka bar dan dagang  
7 15 — Membales soerat soerat dan rapport rapport  
7 20 — Lagoe lagoe Burma  
7 30 — Pemandangan tentang hal „Sport“  
7 50 — Yang khiem Orkest  
8 50 — Siaran pembatjaan tembang Motjopat  
11 — — Toetoep

Rebo 25 Januari

- Soerabaia II 68 M dan IV 129 M Semarang II 111 M Djocja II  
128 M Solo II 120 M  
6 — pagi Lagoe 2 Tianghoa Opera  
6 20 — Roepa roepa lagoe kron tjong dan Stamboel  
7 — — Memperengarkan Gamelan  
7 30 — Toetoep  
Soerabaia II (68 M) dan IV (129 M)  
12 — siang Pemboekaan  
12 03 — Memperengarkan Wajang Orang  
12 45 — Lagoe 2 Tianghoa modern  
1 05 — Ambousch Fluitorkest  
1 20 — Berita s. k. jg terpenting  
1 30 — Roepa 2 lagoe kron tjong dan Stamboel  
2 — — Loedroek Soerabaia  
2 20 — Mengoelangi berita s. k. jang terpenting  
2 30 — Toetoep  
11 — — Toetoep

**DOKTER SOENARIO SARWONO**

Regentsweg 15 Telt. 996 Bandoeng

Boeat nengobati segala penjakit, mengoeroes perempoan bersalin dan menjoenat anak-anak.

Djam bitjara:  
7-9 pagi dan 4.30-6 sore  
Minggoe dan hari Raya meroeroet perdjandjian.

Boleh panggil sembarang waktoe

**AWAS penting AWAS**

bikin pertjebakanlah toewan-toewan pada adres terseboet

**KLEERMAKER SOEPONO**

Tjiateulweg No. 9 BANDOENG

**DRUK.ECONOMY**

O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444

Satoe satoenja kantor tjetak Indonesia jang paling terkenal di kota Bandoeng.



**NIROM**

Archipelzender PMH 45 Mr.

Senen 23 Januari

Bandoeng II 103 M Batavia II 190 M PMH 45 M

- 5 — sore Orkest Ambon  
6 — — Peladjaran njanjian anak anak Soenda  
6 30 — Lagoe 2 Iembang Soenda  
7 — malam Pemandangan Oemoem (Persoverzcht)  
7 20 — Maa Soeka  
7 40 — Berita berita soerat ka bar dan dagang  
8 — — Maa Soeka  
8 20 — Gamelan Djawa  
8 45 — Lagoe Tianghoa muziek  
9 — — Studio Orkest  
11 — — Toetoep

- Selasa 24 Januari  
Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M  
6 — pagi Gambang Kromong  
6 30 — Lagoe 2 ketjapi Soenda  
7 — — Berbagai bagai lagoe kron tjong  
7 30 — Toetoep  
Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M  
12 — siang Studio Orkest  
1 20 — Berita s. k. jg terpenting  
1 30 — Wajang Golek soenda  
2 — — Krontjong dan ex ra's  
2 20 — Mengoelangi berita soe rat kabar jg terpenting  
2 30 — Toetoep  
Bandoeng II 103 M Batavia II 190 M PMH 45 M.  
5 — sore Krontjong Orkest  
6 30 — Pembitjaraan tentang ki Kitab Indjil  
7 15 malam lagoe Tianghoa modern  
7 40 — Berita-berita soerat ka bar dan dagang  
8 — — Gamelan Soenda  
8 30 — Pembitjaraan tentang hal pertanian anak negeri

- 9 — — Pen'oen Soenda  
11 — — Toetoep  
PMH (29 M).  
10 — — Lagoe Arab modern  
10 30 — Krontjong dan stamboel  
11 — — Studio Orkest  
12 — — Toetoep  
—o—  
Rebo 25 anuari  
Bandoeng II [103M]. Bandoeng III [50 M] Batavia II (190M)  
6 — pagi Gamelan Djawa  
6 30 — Lagoe lagoe dari Lagoe tan Tedoeh  
7 — — Lagoe Gamelan Soenda  
7 30 — Toetoep  
12 — siang Lagoe lagoe krontjong Kemer muziek Djawa  
12 30 — —  
1 20 — Berita s. k. jg terpenting  
1 30 — Meroeska Kemer muziek Djawa  
2 20 — Mengoelangi berita berita s k jang terpenting  
2 30 — Toetoep

- Bandoeng II (103 M), Batavia II [190M] PMH (45M)  
5 — sore Dongengan oleh dan oen toek anak anak  
5 45 — Lagoe Bali  
6 05 — Lagoe Arab modera  
6 30 — Lagoe Hindstan dan Urdu  
7 — malam Peladjaran bahasa Belanda, teroetama goena memperbaiki logatja  
7 30 — Lagoe Tianghoa muziek Yang Khiem  
7 40 — Berita berita soerat kabar dan dagang  
8 — — Lagoe Soenda  
8 30 — Studio orkest  
11 — — toetoep.  
—  
PMN (20M)  
11 — malam Pembitjaraan tentang agama Islam  
12 — — Toetoep  
—o—



# Berita Priangan

lembaran kedoea

## Anggauta angkatan boeat Volksraad Perloe dengan perwakilan kaoem Iboe Indonesia.

Pemilihan anggauta Volksraad boeat periode jang akan datang ampir selesai.

Kita soedah dapat goenakan djika kita akan mempertimbangkan tentang anggauta angkatan, sebab pemilihan jang beloem selesai, se perti daerah Bali, Ambon dan sebagainya tidak akan mempengaruhi besar, boeat timbangan kita dalam membitjarkan anggauta angkatan itoe.

Kita boleh katakan, bahwa anggauta Volksraad angkatan itoe, se olah olah sebagai imbangau dari anggauta pilihan, soepaja segala hal jang diroondingkan dalam Volksraad itoe, bisa menjadi timbangan jang betoel betoel matang, soedahnja mendengar pikiran dari beberapa pihak, sebeloenja mengambil poatoesan.

Dalam hal mempertimbangkan kepentingan oemoem itoe, tentoe tidak patoet diloepekan segala ke pentingan jang semata mata mengenai kepentingan kaoem perampoean, jang mana ada lebih baik djika mendengar pikirannya dari pihak perampoean sendiri.

Sekarang pemerintah telah memberi kesempatan kepada perampoean bangsa Eropa boeat menjadi anggauta Volksraad.

Kita rasa sekarang soedah sampai kepada waktoenja boeat memberi kesempatan kepada kaoem perampoean bangsa Indonesia.

Sebeloenja kita membitjarkan lebih diaoeh tentang angkatan anggauta Volksraad boeat perampoean Indonesia, lebih doeloe baik kita melihat siapa anggauta angkatan dalam Volksraad sekarang ini.

Adapoen anggauta angkatan di Volksraad bagian bangsa Indonesia itoe, jaitoe terdiri dari pada toean toean:

- 1 R Ng. Sasrohadikeosoemo (P E B)
- 2 R M A A. Koesoemo Ostoyo [Parindra]
- 3 Mr Dr. Moelia (CSP)
- 4 Notosoetarso (CSP)
- 5 Kasimo [Katholiek]
- 6 Wiwoho (dalam-groep)
- 7 Mapoedji (dari Makassar)
- 8 Toean Koe Mahmoed (dari Atjeh)
- 9 R A A. Abas Natantmadja (Regent Tjandjoer)
- 10 R A A. Tjakrawingrat, (Regent Bangkalan)

Djika kita melihat soesoenan anggauta-anggauta angkatan dalam Volksraad sekarang ini, kita melihat ada doe orang dari CSP, dan ada doe orang Regenten, padahal masi banyak golongan groep atau partij jang tidak memperoleh kesempatan oentoek menaruh wakil dalam Volksraad itoe, meskipun ada groep, partij atau golongannya jang inginkan.

Tapi pada angkatan jg kita bentangkan diatas itoe, boleh kita katakan ada jg dubbel, ada jg kelebihan, padahal lain pihak, masih ba-

nak jg beloem mempoenjai wakil disitoe.

Djadi sangat pintjeng sekali, soesoenan Volksraad sekarang ini, te roetama soesoenan anggauta angkatanja.

Maka oleh karena itoe, menoe roet perasaan hati kita, moestabil sekali, soemoea toean toean jg terse boet diatas itoe soemoenja akan di angkat lagi boeat periode jg akan datang.

Kita akoei, memeng toean toean jg terseboet itoe, tidak koerang tja kapnja boeat djadi anggauta Volksraad, tapi menoe roet kita poeja ra sa keadilan, djika soemoea haroes doedoek lagi dalam Volksraad jg akan datang, ada koerang sempoe nanja boeat soesoenan Volksraad periode jg akan datang itoe.

Pertama kita haroes melihat hat silnja pemilihan anggauta jg baroe atau ampir selesai itoe.

Kedoea kita haroes melihat alir an pergerakan rajat jang sangat ingiu mempoenjai wakil dalam Volksraad itoe.

Ketiga kita haroes melihat ke madjoean perampoean Indonesia dalam masjarakat.

Oleh karena pihak Indonesiseh BB. amptenaren telah mendapat kema naegan dalam pemilihan jang be sar sekali dan dari pihak pergera kan rajat hanja tiga perhimpoean jang bisa menempatkan wakilnja, jaitoe Pasoendan--Parindra dan Gerindo, maka boeat anggauta ang katan itoe, hendaklah diberikan kepada jang beloem mempoenjai wakil disitoe, jaitoe oempamaoja dari Penjedar, Moehammadiah dan sebagainya jg dirasa perloe dan menghendaki perwakilan dalam Volksraad.

Disampingnja itoe, kita tidak patoet loepakan, perwakilan dari golongan perampoean Indonesia. Meski Volksraad itoe satoe pendi rian jang bersifat politik, tapi ki ta haroes akoei bahwa pihak perampoean Indonesia djoega ada mem poenjai kepentingan.

Dari lain pihak terdengar soea ra, orang ingin memadjoekan Njo nja Rangkajo Datoek Toemeng goeng dan njonja Maria Uifah Santoso, soepaja diangkat oleh pe merintah boeat doedoek dalam Volksraad.

Dengan tidak mengoerangi peng bargaan kita kepada Njonja-njonja jang terseboet itoe, kita ingin ke moekakan Radea Ajoe Sangkaning rat soepaja pemerintah mengambil perhatian kepada Radea Ajoe ter seboet dalam hal mempertimbang kan angkatan anggauta Volksraad jang akan datang itoe.

Kita tahoe segala kwaliteit dan kapasiteit jg baik tentang R. Ajoe jg terseboet itoe.

Rajat dan pemerintahpoen ti dak akan ketjewa agaknja,

akan ada tenaga jang sedikitnja menjamai kepandisaanja Voorzit ter jang baroe sadja meletakkan djabatenuja itoe.

Karena nama baron van Asbeck diseboet-seboet dalam candidaat Voorzitter Volksraad itoe maka orang menjangka bahwa kali ini Voorzitter itoe akan di datangkan dari negeri Belanda.

Sabagaimana soedah kita kata kan banyak nama jg diseboet dalam

candidatuur itoe, terostama karena djarang jg dapat memoeoehi ketja kapan jg diboetoehi oleh djabatan itoe. Tidak sadja demikian tapi jg sanggoep-poen djarang.

Sekarang menoe roet JB diseboet poela Prof Dr Hoesein Djajadining rat, Mr Hartvelt dan Ir. Voorne men sebagai candidaat dalam dja batan tinggi itoe.

## Kemadjoean Par tij Islam Indonesia

Dalam tempo 1 boelan soe dah berdiri 16 persiapan tja bang

Partij Islam Indonesia kentara meudapat sambutan gembira dari Rakjat Islam dari plosok Indonesia terboekti sampai hari ini soedah ada 17 persiapan tjabang jg me noenggoe kedatangan pengoeoes Besarnja ialah: Mataram dan Solo tjabang Paree, Tasgoel, Semarang Pekulongan, Tegal, Bandoeng, Dja karta Madjalangka, Palembang, Bengkoelen, Lembangtandai, Moe ara--Aman, Telang Solok, Medan, Barabaidan Kandangan.

Pekalongan dan Tegal permoe laan boelan Februari 1939 akan didatangi oleh pengoeoes Besar toean A Gapar dan Moch Jain Djambek dan boelan Februari 1939 tang gal toea di Semarang (Darkon).

## Pelantjong doenia

Tiba di Semarang. Tjoema dengan praes ketjil.

Kemarin pagi telah sampai disini seorang Joego Slaaf nama Sunocio Mate, jang telah 10 taoen lamanja mengembara kelilang doenia dengan membawa praes ketjil (kano). Dalam taoen jang paling belakang ini ia telah mengoen djoengi Hindia Ingeris, Tiongkok toeroes ke Palembang, Singapore dan Batavia, kata Sinsie. Saben ia mengoendjoengi negeri atau kota ia miuta pada orang2 jang ternama oentoek memberi tanda tangan.

Antara tanda tangan jang di koempolkan, rampak djoega doe taanda tangannya orang luda jang terkenal ialah Rabindranat Tagore dan Gandhi.

Itoe pelantjong doenia akan ting gal disini boeat beberapa hari lamanja.

## Tjilatjap beroemOer 100 tahoen

Dalam boelan Juni atau Juljad ini Tjilatjap akan memperingati oesjanja jang soedah 100 tahoen itoe terhitoe moesti pindah afdeeling Madjenang ke Tjilatjap.

Perajaan tab. akan diboeat setjara agak besar. Mesjdjid-mesjdjidpoedjoesia akan di-koet serta dengan subsidie kas mesjdjid sebesar f400.

Menoeroet sedjarah jg memboe ka kota Tjilatjap kata Warha ka Kdjg. Boepati R T. Tjokrowedon (jaitoe boesoet dari padoeka Kdjg. Boepati tekarang), dan Pengoeloe nja jg ke satoe jaitoe almarhoem M. Moehamad Tojib doeloe mendja di Penghoeloe di Madjenang. Sese dah iboe kota Madjenang dipindah ke Tjilatjap, M. Moehamad Tojib djoega laloe pindah ke Tjilatjap, se benarnja kita haroes menghormati kepada beliau2 itoe jang telah nja ta-ujata bersoesah pajah goena memboeka itoe negeri, dan seha roesnja kita haroes menzingat ke pada toeroen toeroenannya beliau itoe.

Kabarnja besoek dihari peringat tan tab. diatas, dan diterangkan poela dimanakah sekarang toeroen toeroenannya M. Moehamad Tojib itoe.

## Doea matjam motie dari PGI

Dibawah ini kita moeatkan doea matjam motie dari P.G.I. oentoek diketahoehi oleh oemoem.

Motie:  
Ledenvergadering PGI tjabang Bandoeng, dilangoengkan dige doeng Himpoean Soedara pada ddo. 1 Januari 1939;

Mendengar:  
Pembitjaraan pembitjaraan ten tang nasib goeroe goeroe asal dari Kweekschool lama dan Normal school jang bekerdja pada sekolah WLO;

Mengetahoehi:  
1 bahwa diantara mereka itoe banjaklah jang telah bekerdja le bih dari 10 tahoen;

2 bahwa oentoek kepentingan onderwijs mereka terseboet tak moedah atau tak dapat dipindah kan lagi ke Inlands-Onderwijs;

3 bahwa selama mereka itoe pada WKO, tetap bergadji me noeroet BBL 1938 Schaal No. 30 kolom I atau Schaal No 18 kolom II;

4 bahwa teman temannya jang bekerdja di Inlands-Onderwijs mem poenjai pengharepan oentoek diang kat mendjadi;

Berpendapatan:  
a bahwa mereka jang terseboet diatas tadi, selama masih tetap di WLO tidak mempoenjai promo tiekansah;

b bahwa berhoehoeng dengan keperloean dienst, permintaan oen toek pindah ke Inlands Onderwijs djarang sekali dikaboelkan;

c bahwa soedah selajaknja me reka itoe mendapat penghargaan jang lebih dari sekarang, sebagai ganti kekoerangan promotiekansen tadi,

a Schoolhoofdijn het Inl. Onder wijs 1ste cat [BBL 1931 Schaal No 30 kolom II; bergadji dari f 60, sampai f 130,

b Schoolhoofd bij het Inl onder wijs 2de cat [BBL 1938 schaal No 18 kolom IV bergadji dari f 37,50 sampai f 87,50

Inl schoolopziener asal dari kweek school (BBL 1938 schaal No 30 kolom VI f 162,50 sampai f 225

d Inl schoolopziener asal dari Normalschool (BBL 1938 schaal No. 18 kolom VIII f 110 sampai f 190,

e Inl Hoofdschoolopziener asal dari Kweekschool (BBL 1938 schaal 30 kolom VIII f 200 sampai f 280

5 bahwa pangkat lita luidanse onderwijzer menoe roet BBL 1925 telah diboelkan adanja;

## Memoetoeskan

a mohon kepada jang wadjib soepaja goeroe goeroe asal dari Kweekschool dan Normalschool jang bekerdja paka WLO toeroes da pat menerima gadji menoe roet BBL 1938 Schaal 30 kolom II dan Schaal 18 kolom IV djika salah dari ta man tamannya (jang sama dieest tijdnja) telah terangkat mendjadi kepala sekolah,

b menjampai kan motie ini kepa da jang terpadang perloe dan me njarkannya didalam pers.

Laloe menoeskan pembitjaraan pada hari itoe.

MOTIE  
Ledenvergadering PGI tjabang Bandoeng, pada ddo 1 Januari 1939 bertempat digedoeng Himpoean Soedara, Moskeeweg 7.

Mendengar  
1 pembitjaraan pembitjaraan na sib goeroe goeroe Indonesia jang bekerdja pada gesubsidieerde scho len dibandingkan dengan keadaan teman temannya (goeroe goeroe bangsa Belanda) jang telah lama soedah mempoenjai atoeran pensi oen.

2 pembitjaraan pembitjaraan ten tang permohonan goeroe goeroe terseboet jang telah beroelang oe lang diidjoekan, akan tetapi sampai pada masa ini hauja masih dida lam penjelidikan sadja,

Berpendapatan:  
bahwa dengan keadaan ini, na sib goeroe goeroe Indonesia terse boet itoe masih koerang tetap ke doedoekannya;

Mengingat:  
bahwa diantara mereka itoe ba njak jang telah bekerdja lebih dari 20 tahoen lamanja;

Memoetoeskan:  
mohon kepada Verbondsbestuur PGI di Batavia-Centrum soepaja mendesak sekali lagi kepada jang wadjib agar goeroe goeroe terseboet segera masoek dalam paratoeran pensioen sebagai goeroe goeroe Be landa.

b menjampai kan motie ini kepa da Verbondsbestuur PGI dan me njarkan sebagaimana perloenja.

Laloe menoeskan pembitjaraan pada hari itoe.

Toean soedah kirim postwis sel pada adm. Ber. Pri.?

**SOAL SOELIT**  
MEMBATJA koran dengan LOEPA membajar oeng abonementnja, adalah satoe soal jang soekar boeat dimengerti

**TABIB A.B. YUNANI**  
REGENTSTRAAT - GAROET  
WAKTOS MARIOS: Endjing<sup>2</sup> ti taboeh 8-12 Sonten . . . 4-7  
Kawarasan salira langkoeng oetami ti batan kakajaan.  
Sim koering nanggal dina lebet 12 dinten, tiasa ngalandongan doegi ka damangna, anoe kagoengan panjawat Aambeien (Bawasis) sareng panjawat Peloeah, teu nganggo Operatie [dibelek].  
Pendekna sim koering tiasa ngalandongan panjawat anoe di loear sareng anoe di lebet, toer ongkosna mirah.

**Phabaran**  
Voorzitter  
Volksraad  
Adalah tidak moedah oentoek menetapkan Voorzitter baroe, ini boekan berarti bahwa sekarang tida-

akan ada tenaga jang sedikitnja menjamai kepandisaanja Voorzit ter jang baroe sadja meletakkan djabatenuja itoe.



**Toean berasa memindjamkan wang Renten ?**

**Toean berasa memindjam wang Renten ?**

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai pinglepas wang renten ?  
Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang renten ?

Lekaslah beli boekoe :

## Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepaskan wang renten]  
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Rembours tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe dijatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa terbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe !

## Meisjes Internaat

Rad. Aje Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksoed ini berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloear Bandoeng jang ingin mejekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dim na anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penihkan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboeaka.

Permintaan haroes disampaikan kepada :

Directie

„Internaat Kaboepaten

Balonggedeweg — Bandoeng

## MASOEKKANLAH ADVERTENTIE

TOEAN DALAM  
DAGBLAD „BERITA PRIANGAN

## Asthma Cigaretten „Wind - Molen Brand“

Jang soedah toeloeng riboean orang dan beroleh banjak soerat poedjian dari antero tempat.

Batok bengek mengi, sakit napas di dalam dada resauja sesek dan soesa bergerak, pinggang sakit, waktoe malam tida bisa tidoer poeles kerna terialoe banjak batoek.

Kaloe orang maoe goesken (isep) ini asthma cigaretten „WIND-MOLEN BRAND“ jang soedah tersohor kemaadjoerannja. ditanggoeng dalem tempo 15 menit itoe semoea kesoessahan bisa lantass disingkirken.

Harga 1 doos f 0.25

Loear kota Bandoeng kirim oeang lebih doeloe f 1,10 bisa dapt 4 doos franco roemah.

Bisa dapt beli pada :

Apotheek RATHKAMP & Co. Bandoeng  
GrootePotsweg Oost No. 14 Tel. 145 - (Depan Toko Tijoda)

**ECONOMISCHE OPSTELLEN**  
uit de  
**INHEEMSCHE PERS**  
BATAVIA

BISA DAPAT PADA ADMINISTRATIE SOERAT KABAR INI  
DENGAN HARGA F. 0.75 CONTANT ATAWA REMBOURS

**Awas ! Djangan loepa !**

**Ingat !**

Sekarang soedah dateng !

Prof. Tabib AMIROEDIN

Naripan 84—Telefoon 2223—Bandoeng

Penjakit Raria itoe, koerang koeat bagi kaeem Laki seperti (lang tenganja, atawa koerang sampoeana semoestinja dan lainnja

Dan penjakit, Ambeier kloear darah of kloear bidji penjakit Raria kedoea, sakit sentjng jang soeda lama tida maoe baek-baek akit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoean tida tjotjok of kloear kepostihan: (pektay) sakit toelang of badan mati separe dan segala penjakit mata kaboeer, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baek.

Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa.

Obat-obat Tjap Hanoman

Obat hitamkan Ramboet f 0,75

Obat Tangkoer (Koeat) f 1.—

Minjak Kerintingkan

Ramboet f 1.—

Balsem f 0,40 - 15 cent

Madjoen boeat lelaki f 7,50

Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.

Memoedjikan dengan hormat,

Prof. Tabib Amiroedin

Naripan 84 — Telefoon No. 2223

BANDOENG

## Kleermaker

### MODE . . . Wasscherij

Masjarakat dari sesoetoe bangsa jang me-  
noedjoe kearah kemaadjoean, haroes madjoe  
poela keadaan MODENJA.

MODE jang tjotjok dan tjoejtjan jang bersih dizaman  
sekarang, datanglah pada adres :

Achter Pasarstraat 14 — Bandoeng

## M. D. Joesoep

### Pasar Batawi

Goela pasir: per karoeng dari  
102 kg trima di goedang pendjoe  
a f 10,50

Tepoeng trigoe: tjap Kodok  
f 1,95, Koeda merah f 1,85, Boe  
roeng kaleng f 1,85.

Minjak klapa: per blik dari  
143/4 kg bruto f 1,55 sampe  
f 1,57 1/2.

Bawang merah; Tjongliap f 14—  
Tjongtoa f 13 per 100 kg.

Katjang tanah: kwaliteit benteng  
f —, Bogor no 1— Cheribon  
f 7,25; per 100 kg

Emping bliadjo: kwaliteit La  
boean no 1 f 28,— no 2 f 22,—  
Tjilegon no 1 f 26,50, no 2 f 19,50  
per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6.—  
sampe f 6,50.

Copra: meliat kwaliteit dari  
f 5,70 sampe f 5,85, per 100 kg  
London noteering 1/3; kwaliteit  
Straits 10/13/9 doll, perton pen  
djoelan.

Katjang kedele: Gendja Tegal  
fob Tegal Jan./Feb. f 6,88 nom f —  
pendjoel f — per pic, mata  
item Panaroekan fob Panaroekan  
f 6,31 1/2 nom mata item Djember  
fob Probolinggo f 6,15 nom per  
100 kg boeat lev dekat

Tapioca meel: kwaliteit Medium  
boeat roepa roepa merk dari f 3,95  
sampe f 4,20 AA f 4,45 nom.  
per 100 kg

Lada item Lampong: ek. Telok  
lev. Jan/Mrt f 14,20.

E. k. Batavia lev. f 14,35 nom  
per 100 kg London noteering  
2 11/16 d. p. lb. pendjoel.

Lada poeti Muntok: fob Pang  
kalpiang lev Jan. f 20,— pem  
beli, per 100 kg London noteer  
ring 1/16,— 3 1/2 d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampong, 15 pCt  
ek Telok levering Jan/Mrt, f 11,80  
pembeli, f 11,75 pendjoel per  
100 kg.

Citronella olie: kemarin ada  
djadi A.-contract Jan/Mrt ini ha  
ri ready f 0,80 B contract f 0,79

Karet sedia Java Std. Sheets  
dari 27 1/2 Java Std Crepe 29  
per 1/2 kg.

### Pasar beras di Betawi

Krawang, franco wagon  
Krawanglju per 100 kg

Beras petjah koelit tjeree  
Jan. lev. ditawarkan f 6,235  
idem

Jan./Feb./Mrt. equally  
beras Huller boeloe bb  
ditawarkan f 7,61

beras petja Tjeree  
ITL lev Jan.  
Jan. f —

beras Lolosan Srogel IS  
L lev Jan. di  
tawarkan f —

Slawi, fob Praoe Tegal,  
beras Sliip boeloe OTB  
lev Jan. dita  
warkan f —

Tjiandjoer, fr wagon  
Tjiandjoer

beras Masin S P A  
Ven Foeng Jan, lev.  
ditawarkan f 9,20

beras Machine S L R  
Ven Foeng Jan lev  
ditawarkan f 8,80

Boemijoe, fr wagon  
Boemijoe,  
Sliip boeloe H Jan.  
lev ditawarkan f 7,77

Sliip boeloe HG Dec  
lev ditawarkan f 8,42

Indramajoe, fob Cheri-  
bon

beras lolosan tjeree  
IS L Jan. '39 ditawarkan f 6,80

beras petja koelit tje  
res OTK lev Jan.  
Sept f 6,15

beras Ketan sliip Jan '39 f 8,26

Harga beras dari soedagar  
ketjil di Batawi  
per 100 Kg

Ketan Java  
Sliip boeloe Krawang f 8,90

Huller boeloe Krawang bb. f 8,58

beras Machine Tjiandjoer  
S P A f 9,75

—o—

**DRUK.ECONOMY**

O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444

Satoe satoenja kantor tjetak Indo-  
nesia jang paling terkenal di kota  
Bandoeng.



**V O R L**

Golft, 107,53 Meter

Senen 23 Januari

- 5 — sore Padvindersuurtje k. B. I.
- 6 — Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 — Lagoe Hawaiiian
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Ambon
- 7 15 — Berita soerat kabar (In  
donesia)
- 7 30 — Lagoe Krontjong
- 7 45 — Pidato tentang „Kanker  
bestrijding“
- 8 15 — Peladjaran Gamelan
- 11 — Toetoeop

—o—  
Selasa 24 Januari

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 — Lagoe Djawa
- 6 — Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 — Lagoe Ambon
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaiiian
- 7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Krontjong
- 8 — Membalas soerat soerat
- 8 15 — Lagoe Djawa
- 8 30 — Pidato tentang „Bahasa  
Soenda“
- 9 — Lagoe Soenda
- 9 30 — Lagoe krontjong
- 10 — Toetoeop

—o—  
Rebo 25 Januari

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5,30 — Lagoe Djawa
- 6 — Berita s.k. (Soenda)
- 6,15 — Lagoe Hawaiiian
- 6,30 — Pauze.
- 7 — malam Lagoe Ambon
- 7,15 — Berita s. k. (Indonesia)
- 7,30 — Lagoe Soenda
- 7,45 — Pidato tentang „Muziek  
Soenda“
- 8,30 — Krontjongorkes „Sym-  
poni“.
- 12 — Toetoeop

## VORO BATAVIA

Golftengte 105,26 M

Senen 23 Januari

- 4 — sore Lagoe Gamb. kromong
- 4 30 — Lagoe Arab
- 5 — Lagoe Melajoe dari pi-  
ring hitam
- 5 20 — Ketrangan agama Islam
- 5 50 — Berhenti
- 8 — malam Mematja soerat kabar
- 8 20 — Bermatjem lagoe lagoe  
dari Pasoendan
- 9 — Hawaiiian BAND „The Sa-  
moa-Crooners“
- 11 — Berhenti

—o—  
Selasa 24 Januari

- 6 — pagi Lagoe Djawa
- 6 30 — Lagoe Krontjong
- 7 — Lagoe Arab
- 7 30 — Lagoe Tjong Hwa
- 8 — Lagoe Soenda
- 8 30 — Berhenti
- 12 — siang Lagoe Soenda
- 12 45 — Lagoe Minahasa
- 1 — Lagoe Melajoe
- 1 30 — Lagoe Krontjong
- 2 — Berhenti
- 4 — sore Lagoe Hawaiiian
- 4 30 — Lagoe Ambon
- 5 — Lagoe Arab
- 5 50 — Berhenti
- 8 — malam Mematja soerat kabar
- 8 20 — Lagoe Djawa
- 8 30 — Krontjong Orkest
- 11 — Berhenti

—o—  
Rebo 25 Januari

- 7 — pagi Lagoe Krontjong dan  
Stamboel
- 7 30 — Lagoe Soenda
- 8 — Lagoe Gamboes
- 8 30 — berhenti.
- 12 — siang Lagoe Tjong Hwa
- 12 30 — Lagoe Djawa
- 1 — Lagoe Hawaiiian
- 1,30 — Orkest Belloni
- 2 — berhenti
- 4 — sore Lagoe Krontjong dan  
Stamboel
- 4 30 — Lagoe Djawa
- 5 — Lagoe Melajoe
- 5 30 — Lagoe Soenda
- 5 50 — berhenti
- 8 — malam Mematja soerat kabar
- 8 20 — Lagoe Hawaiiian
- 8 30 — Klenengan
- 11 30 — berhenti